

Communiqué

À publier immédiatement

APRÈS RIMOUSKI, LA PARAMÉDECINE COMMUNAUTAIRE MAINTENANT OFFERTE DANS LES BASQUES

Rimouski, le 11 décembre 2024 – Huit mois après son lancement à Rimouski, la paramédecine communautaire est maintenant déployée dans la MRC des Basques. Ce projet pilote vise à soutenir des patients atteints de maladies chroniques dans la période de transition suivant une hospitalisation et le retour dans leurs milieux de vie.

Plus précisément, la paramédecine communautaire prévoit l'accompagnement d'usagers atteints d'une maladie pulmonaire obstructive chronique (MPOC) ou d'insuffisance cardiaque lors de visites à domicile réalisées par des équipes de paramédics, et ce, à la suite de références par des professionnels du soutien à domicile (SAD) du CISSS du Bas-Saint-Laurent. Cette initiative contribue à la prise en charge efficiente des usagers et a pour objectif d'éviter des hospitalisations supplémentaires.

La paramédecine communautaire est offerte dans les Basques depuis le 9 décembre. Lancé en avril dernier dans la région de Rimouski, ce projet pilote unique au Québec a déjà permis plus d'une quarantaine de visites à domicile par des paramédics. La paramédecine communautaire devrait être déployée dans la MRC du Témiscouata à l'hiver 2025 et dans celle de Rivière-du-Loup à l'automne 2025. À terme, l'objectif est de la rendre disponible dans les autres MRC du Bas-Saint-Laurent et même ailleurs au Québec.

Ce projet est initié par Groupe CAMBI (Ambulance de Rimouski inc.) en partenariat avec le CISSS du Bas-Saint-Laurent et bénéficie du soutien financier de la démarche Bien vieillir chez soi. Cette offre de service de paramédecine communautaire traduit la volonté du CISSS du Bas-Saint-Laurent de répondre de façon innovante, sécuritaire et efficace aux besoins des personnes aînées.

À propos du CISSS du Bas-Saint-Laurent

Le Centre intégré de santé et de services sociaux du Bas-Saint-Laurent est un établissement qui a pour mission de maintenir, améliorer et restaurer la santé et le bien-être de la population bas-laurentienne en rendant accessible un ensemble de services de santé et de services sociaux, intégrés et de qualité, contribuant ainsi au développement social et économique du Bas-Saint-Laurent. Avec un budget global de 1,01 G\$, le CISSS emploie quelque 9 400 employés, peut compter sur 560 médecins, dentistes et pharmaciens et des centaines de bénévoles qui ont à cœur les soins et services à la population ainsi que les valeurs de l'établissement, soit la collaboration, l'humanisation, l'engagement et la responsabilisation.

À propos de CAMBI

Fondée en 1976, La Corporation ambulancière de Beauce inc. est un organisme à but non-lucratif qui opère 3 entreprises ambulancière dans 5 régions administratives du Québec réparti dans 20 différents points de service avec 350 employés. CAMBI a pour mission d'offrir des services et des soins préhospitaliers d'une qualité exceptionnelle afin de faire une différence positive pour ses clients et leurs proches. Depuis sa création en 1976, CAMBI s'est constamment démarquée par la qualité de ses services et a toujours continué d'évoluer en ce sens grâce, en autre, à des employés professionnels dédiés et dévoués qui sont ouvert à l'innovation et au développement de l'offre de service préhospitalière.

Source : Gilles Turmel
Conseiller aux relations médias
CISSS du Bas-Saint-Laurent
418 318-4751
www.cisss-bsl.gouv.qc.ca